

## Medienmitteilung

Liestal, 21. Mai 2019

*Gebiet Wahlenstrasse in Laufen*

### Information über die aktuellen Planungen

**Die Standortförderung Baselland, die Stadt Laufen und das Tiefbauamt Basel-Landschaft haben zum Nachbarschaftsanlass an der Wahlenstrasse eingeladen. Vorgestellt wurden die aktuellen Planungen und Verkehrskonzepte in dem Gebiet.**

Die Standortförderung Baselland, die Stadt Laufen und das Tiefbauamt Basel-Landschaft haben gestern Montag, 20. Mai 2019, an einem Nachbarschaftsanlass der Gewerbetreibenden über aktuelle Planungen im Gebiet Wahlenstrasse in Laufen informiert. Präsentiert wurde auch das Zwischenresultat der aktuellen Planungen von Verkehrsprojekten von der Stadt Laufen gemeinsam mit dem Tiefbauamt Basel-Landschaft. Auch das Neubauprojekt der Stöcklin Logistik AG an der Wahlenstrasse wurde von CEO Urs Grütter vorgestellt.

Das Wirtschaftsgebiet an der Wahlenstrasse in Laufen entwickelt sich dynamisch. Der Neubau der Stöcklin Logistik AG, der Zuzug der Bischag AG, aber auch andere industrielle und gewerbliche Aktivitäten beleben das Gebiet. In der Folge stellt sich die Frage, mit welchen Folgen für den Verkehr gerechnet werden muss und wie diese aufgenommen werden können? Die gute ÖV-Erreichbarkeit von Laufen und räumliche Nähe des Wirtschaftsgebiets zum regionalen Zentrum Laufen sind Stärken, die genutzt werden können. Während das Verkehrsaufkommen von Laufen in Richtung Basel in den vergangenen Jahren leicht – aber langsamer als vor 15 Jahren – zugenommen hat, ist es auf den anderen Achsen um Laufen stabil. Eine Herausforderung stellt der hohe Anteil an Schwerverkehr insbesondere auf der H18, wo dieser auf gewissen Abschnitten über 10 Prozent beträgt.

Der Anlass diente als Plattform für die Gewerbetreibenden, um sich auszutauschen und zu diskutieren. Diese hatten auch die Gelegenheit an Projektständen der Stadt Laufen und des Tiefbauamts Basel-Landschaft individuelle Fragen zu stellen. Die offizielle Kommunikation des Kantons zu Projekten im Raum Wahlenstrasse findet voraussichtlich im Herbst 2019 statt.

*Für Rückfragen:*

*Thomas Kübler, Leiter Standortförderung Baselland, Telefon 061 552 56 93*